

Expresan guerrilleros colombianos disposición a ayudar a los damnificados por las lluvias



Bogotá, 3 abr (RHC) El Comandante de las FARC-EP Iván Márquez informó acerca de la disposición de los integrantes de esa guerrilla para ayudar en las labores de reconstrucción del municipio de Mocoa, que vive una tragedia humanitaria tras las avalanchas del fin de semana.

“Queremos colaborar con los trabajos de rescate de ese territorio, así que vamos a solicitar autorización para ello ante el Gobierno y el mecanismo de verificación tripartito, encargado de supervisar el cumplimiento del cese el fuego bilateral y el desarme de ese grupo rebelde”, declaró a la prensa el exjefe de los negociadores insurgentes en los diálogos de paz.

Al menos unas 258 personas fallecieron en Mocoa, capital del sureño departamento de Putumayo, debido a los aludes de lodo y piedra que sorprendieron a los pueblerinos en plena madrugada; en tanto unas 300 siguen desaparecidas.

Además de este ofrecimiento, los guerrilleros de la zona transitoria ubicada en La Carmelita, enviaron ayer a Mocoa un camión con víveres para socorrer a los damnificados, agregó Márquez quien explicó que los productos donados forman parte de los alimentos entregados por el ejecutivo a esos antiguos

combatientes para que puedan sobrevivir en los sitios donde están concentrados, los cuales equivalen a las raciones de dos días.

El desbordamiento de tres ríos en esa localidad de Putumayo, fronterizo con Ecuador, sorprendió a los pobladores en la madrugada del sábado cuando los aludes arrastraron árboles, puentes, viviendas, y todo cuanto encontraron a su paso.

La prioridad ahora es brindar atención a los heridos y localizar a las personas de paradero desconocido, afirmó la Cruz Roja tras precisar que recibieron 326 solicitudes de lugareños quienes procuran noticias y restablecer contacto con familiares.

No obstante las autoridades locales aseguran que tal cifra pudiera aumentar con el paso de los días y el avance de las misiones de rastreo, en las que participan fuerzas de varios organismos especializados.

El caluroso municipio situado en el pie de monte amazónico sufre los efectos de la deforestación, fenómeno que en opinión de científicos fue una de las causas del desastre pues los árboles constituyen una suerte de barrera natural frente a las riadas.

En mayo de 2015 un evento similar devastó a la localidad antioqueña de Salgar, donde murieron más de un centenar de ciudadanos y decenas permanecen desaparecidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126020-expresan-guerrilleros-colombianos-disposicion-a-ayudar-a-los-damnificados-por-las-lluvias>



Radio Habana Cuba